



Parents, la maternelle, parlons-en !

Dans le cadre de la préparation des Assises de la maternelle qui se tiendront en mars 2018, la FCPE consulte les parents.

CONSULTATIONMATERNELLE@FCPE.ASSO.FR



Le ministre a annoncé que des Assises de la maternelle se tiendront en mars 2018. La FCPE, première fédération de parents d'élèves, a décidé de consulter les parents pour préparer ce rendez-vous.

DITES-NOUS

**CE QUE VOUS AIMEZ,
CE QUE VOUS N'AIMEZ PAS,
CE QUE VOUS VOUDRIEZ
VOIR CHANGER,
CE QUI DOIT
ABSOLUMENT RESTER.**

Comment participer ?

En allant à la rencontre de nos militants dans vos écoles.

En participant à l'un des rendez-vous prévus partout en France.

En nous envoyant un mail avec votre contribution.

